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Усложнение политико-правовой жизни общества, постоянное совершенствование форм государств высве-
чивают проблемы, вызванные ошибками национальной и административной политики, а поэтому возникает по-
требность в исследовании аспектов формы государстве на основе новой методологии и принципов. В этой связи 
необходимость обсуждения и изменения сложных вопросов национально-территориального устройства России. 
Цель статьи — рассмотреть проблемные вопросы становления и развития национально-территориального госу-
дарственного устройства в СССР, ставшие причинами социально-политических и межнациональных конфликтов 
в Российской Федерации после развала СССР. Задачами статьи является доказательство искусственности созда-
ния национально-территориальных образований в СССР, показ влияния политики советского правительства на 
национально-территориальное устройство, предложение реформировать существующую систему формы госу-
дарственного устройства в Российской Федерации. Методы исследования: исторический, диалектический, срав-
нительно-правовой. Делается вывод о том, что искусственность создания многих национально-территориальных 
образований после развала политической системы СССР привела к кризису национально-территориального 
устройства. При реформировании государственного устройства Российской Федерации необходимо реализовы-
вать принципы демократизма, референдума, мирного решения территориальных споров. 
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The increasing complexity of the political and legal life of society, the continuous improvement of the forms of 
states, highlight problems caused by errors in national and administrative policies, and therefore there is a need to study 
aspects of the form of the state on the basis of a new methodology and principles. There is a need to discuss and change 
complex issues of the national-territorial structure of Russia. The purpose of the article is to consider the problematic 
issues of the formation and development of the national-territorial state system in the USSR, which became the causes 
of socio-political and ethnic conflicts in the Russian Federation after the collapse of the USSR. The objectives of the 
article are to prove the artificiality of creating national-territorial formations in the USSR, to show the influence on the 
national-territorial structure of the policy of the Soviet government, to propose reforming the existing system of form of 
government in the Russian Federation. Research methods: historical, dialectical, comparative legal. It is concluded that 
the artificiality of creating many national-territorial entities after the collapse of the political system of the USSR led to a 
crisis of the national-territorial structure. When reforming the state system of the Russian Federation, it is necessary to 
implement the principles of democracy, a referendum, and the peaceful resolution of territorial disputes. 
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